

CULTURA-GRANADA

## Alfonso Alcalá, nuevo director del Patronato Provincial García Lorca

01.02.08 - J. L. TAPIA

El responsable del Departamento de Artes Escénicas del área de Cultura de la Diputación Provincial, Alfonso Alcalá, será nombrado nuevo director del Patronato Federico García Lorca, que gestiona la casa-museo de Fuente Vaqueros, según anunció el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, el pasado miércoles en Fitur. Alfonso Alcalá ocupará el puesto que desde la creación del centro lorquiano de Fuente Vaqueros mantuviera Juan de Loxa.

Alcalá llega al cargo después de un nombramiento fallido del escritor Gregorio Morales por incompatibilidad de funciones y del asesoramiento literario, una especie de coordinador del centro, del poeta Antonio Carvajal, quien mantendrá esta vinculación con la institución lorquiana.

Alfonso Alcalá nació en Jaén hace 50 años. Es licenciado en Filología Hispánica por la [Universidad de Granada](#) y su labor cultural siempre ha estado relacionada con la actividad teatral. Fue director del desaparecido Festival Internacional de Teatro de Granada y ha coordinado y dirigido numerosos certámenes escénicos, como el de Teatro de Humor de Santa Fe. En cuanto a la experiencia en gestión cultural, Alfonso Alcalá es miembro fundador de la GECA, la asociación de gestores culturales de Andalucía e imparte un máster en gestión cultura de la [Universidad de Granada](#). Forma parte de la comisión asesora del Centro Andaluz de Teatro y ha coordinado toda la programación escénica del circuito provincial.

Algunas de sus actividades como gestor y especialista en el mundo teatral han estado relacionadas con el ámbito lorquiano, como la coordinación de los Encuentros Iberoamericanos Federico García Lorca, que se iniciaron en 1998, año del centenario del nacimiento del poeta. Además, el responsable de Diputación de artes escénicas fue quien dirigió el montaje teatral con el que se inauguró el Teatro García Lorca de Fuente Vaqueros. Junto al director José Carlos Plaza, Alfonso Alcalá coordinó el espectáculo conmemorativo del centenario lorquiano, el cinco de junio de 1998.

El nombramiento se hará oficial en los próximos días, una vez sea confirmado por el equipo de gobierno de la Diputación. El martes, día 5, está prevista la presentación oficial a la prensa de Alfonso Alcalá como nuevo director del Patronato Provincial García Lorca. La institución lorquiana se enfrenta, entre otras muchas cuestiones, al estudio del papel que desempeñará en el Centro García Lorca de la Plaza de la Romanilla.

jltapia@ideal.es